



Les CHAAMS 1 à la radio !

publié le 09/01/2018

Mathieu et Romane ont parlé de leur option au micro de D4B

Mardi 9 janvier, Mathieu et Romane, des élèves de CHAAMS sont allés enregistrer une émission de radio sur D4B. L'émission "le Moulin à paroles", orchestrée par Mélanie Guitton, médiatrice au Moulin du Roc, **sera diffusée le vendredi 19 janvier à 18h10 et le samedi 20 janvier à 13h.**

Vous pourrez y apprendre ce qu'est la CHAAMS et avoir plus de détails sur le projet "#ami.e.s#ennemi.e.s" mené avec Betty Heurtebise. Vous entendrez aussi les commentaires de Mathieu, Romane et Mme Dutois, un peu impressionnés par les micros, et des interviews de Betty Heurtebise et d'autres élèves de la CHAAMS1.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.